

Mme le maire de la Nouvelle Orléans accorde une grande importance aux relations avec Cuba



La Havane, 5 avril, (RHC).- Mme le maire de la Nouvelle Orléans, LaToya Cantrell, a déclaré à La Havane qu'il est très important pour sa ville de bâtir une relation avec Cuba, centrée notamment sur les échanges en matière de santé et d'éducation.

Elle a mis en exergue le taux très élevé d'alphabétisation dans notre pays. «Quand on compare cet indicateur avec la Nouvelle Orléans, on s'aperçoit qu'il y a beaucoup à apprendre de Cuba » a-t-elle relevé dans des déclarations à Sputnik news.

Mme le maire de la Nouvelle Orléans indiqué que cela arrive de même quand on analyse l'attention primaire de santé et elle a avoué que sa ville pourrait mettre à profit l'expérience cubaine pour perfectionner par exemple son programme d'attention maternelle et infantile.

LaToya Cantrell a qualifié de grande réussite les facilités que Cuba accorde aux femmes pour l'accès à des traitements du cancer du sein, traitements qui sont gratuits et d'une grande qualité.

Elle a souligné qu'elle était au courant des souffrances que provoque au peuple cubain le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a presque 60 ans et elle a assuré que la ville la plus peuplée de la Louisiane n'est pas d'accord avec cette politique de Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187676-mme-le-maire-de-la-nouvelle-orleans-accorde-une-grande-importance-aux-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba